
https://www.varesenews.it/2022/10/le-mail-lincontro-sui-fontanili-inviate-alle-pec-delle-associazioni-nazionali/1512689/ 1

VareseNews - 1 / 2 - 06.08.2023

Le mail per l’incontro sui fontanili? Inviate alle Pec delle
associazioni nazionali

Pubblicato: Mercoledì 26 Ottobre 2022

Ma che fine hanno fatto le mail per l’incontro sull’area dei fontanili? Sono nelle caselle postali delle
associazioni nazionali, pare. Così dice il sindaco di Gallarate Andrea Cassani: «Io ho cercato i
riferimenti delle associazioni e le relative Pec» dice il primo cittadino, mostrando il messaggio di
consegna della Pec di convocazione.

La mail – si legge nella ricevuta – è stata inviata e consegnata al protocollo dei Comuni di Besnate e
Cavaria con Premezzo, alla pec del Parco del Ticino e poi – appunto. alle associazioni.
Dove? Alla pec di Legambiente nazionale e alla mail wwf@wwf.it.
Tra i convocati c’era anche il FAI, che non avrebbe risposto: in questo caso – si scopre dalla ricevuta –
è stata inviata a una mail con indirizzo numerico sulla piattaforma legalmail (il riferimento per il
Fai nazionale che si trova online).

Posto che l’invito è stato dunque recapitato, non era più comodo inviare l’invito a livello locale?
«Io non posso sapere tutti i riferimenti locali, tanto più di associazioni che non sono neppure iscritte
al nostro albo delle associazioni. Eppure nonostante questo mi sono premurato di inviare, per un
incontro a cui non ero neppure tenuto a invitarli» continua Cassani, che certo non nasconde l’irritazione
per la polemica su questo invito smarrito all‘incontro convocato per far fronte alla petizione popolare
sui fontanili.

https://www.varesenews.it/2022/10/le-mail-lincontro-sui-fontanili-inviate-alle-pec-delle-associazioni-nazionali/1512689/
https://www.varesenews.it/2022/10/le-mail-lincontro-sui-fontanili-inviate-alle-pec-delle-associazioni-nazionali/1512689/
https://www.varesenews.it/2022/10/incontro-sullarea-dei-fontanili-wwf-legambiente-non-ricevuto-alcuna-convocazione/1512610/
https://www.varesenews.it/2022/10/petizione-sullarea-dei-fontanili-gallarate-gia-quanto-richiesto/1511855/
https://www.varesenews.it/2022/10/petizione-sullarea-dei-fontanili-gallarate-gia-quanto-richiesto/1511855/


https://www.varesenews.it/2022/10/le-mail-lincontro-sui-fontanili-inviate-alle-pec-delle-associazioni-nazionali/1512689/ 2

VareseNews - 2 / 2 - 06.08.2023

Però l’esistenza di referenti locali è abbastanza nota, no? Con alcune ci sono state anche
collaborazioni per eventi…
«Io ho mandato l’invito. Siamo sicuri che il livello nazionale conosca davvero i riferimenti locali, se
non sono in grado di girare una mail nell’arco di dieci giorni?», dice riferendosi ai dieci giorni
compresi tra il 7 e il 17 ottobre, tra la data di convocazione e l’incontro vero e proprio.

In ogni caso, l’incontro è passato. «Se queste persone hanno davvero voglia di occuparsi dell’ambiente
e dell’area dei fontanili, collaborassero con il Parco del Ticino, ce n’è bisogno».
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